

Le monde réclame la fin du blocus imposé à Cuba par les États-Unis d'Amérique



La Havane, 29 mai (RHC) Plusieurs villes du monde ont organisé ce samedi des caravanes et des activités contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba, dans le cadre de la troisième journée internationale pour la fin de l'injuste politique.

Le mot d'ordre 'Pas plus de blocus' a résonné dans des villes italiennes comme Milan, Trieste, Cologne Monzese, Ancône, Senigallia, Cremona, Pordenone, Lodi et Udine, lors de démonstrations de solidarité avec la nation caribéenne, convoquées par l'Association Nationale d'Amitié Italie-Cuba.

À Oakland, en Nouvelle-Zélande, une caravane a également été organisée en faveur de l'extension de ponts d'amour et de la levée du siège de Washington.

À Coquimbo, La Serena et Ovalle, dans le nord du Chili, des activités ont été menées pour exiger la fin de cette politique unilatérale.

La troisième journée internationale de caravanes contre le blocus et pour la famille cubaine, organisée pour ce week-end, comprend des actions programmées dans plus de 60 villes de différentes latitudes.

Ces activités coïncident avec la campagne internationale de dons de fournitures médicales nécessaires pour appuyer le processus de vaccination de la population cubaine contre la COVID-19, qui a été limitée par les effets du siège américain.

En outre, demain le dimanche 30, à Cuba, une régata aura lieu au Malecón, la promenade du bord de mer de la ville-sud de Cienfuegos, et une caravane dans la province de Ciego de Ávila.

Source ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259003-le-monde-reclame-la-fin-du-blocus-impose-a-cuba-par-les-etats-unis-damerique>



Radio Habana Cuba